L'ONU insiste sur un cessez-lefeu pour reprendre le dialogue de paix en Syrie



Damas, 23 décembre (RHC)- L'envoyé spécial de l'ONU pour la Syrie, Staffan de Mistura a renouvelé son appel à décréter un cessez-le feu dans ce pays arabe pouvant déblayer le chemin conduisant à la reprise des conversations de paix le 8 février.

Staffan de Mistura a salué les récentes initiatives promues par la Russie et la Turquie qui démontrent qu'il est possible d'avancer vers le règlement du conflit qui a éclaté en 2011 lorsque l'Occident et ses alliés ont déclenché une croisade pour imposer un changement de gouvernement en Syrie.

Le diplomate a expliqué qu'il reste suffisamment de temps pour jeter les bases et reprendre le dialogue en consonance avec la résolution 2254 du Conseil de Sécurité.



Radio Habana Cuba